



## Presseinformation

### Gebrauchtwagen

# Mazda Gebrauchtfahrzeuge mit Zertifikat

- Mazda Konzept „Zertifizierter Gebrauchtwagen“ für höchste Ansprüche
- Strenge Kriterien für Prüfverfahren
- Drei Siegel stehen für ausgezeichnete Mazda Qualität

Leverkusen, 11. Juli 2005: Ein Rundum- Sorglos -Paket für den Gebrauchtwagenkäufer - das bietet Mazda mit seinem Konzept „Zertifizierter Gebrauchtwagen“. Das seit Ende 2003 bestehende Programm steht für größt mögliche Sicherheit beim Gebrauchtwagenkauf durch gleich drei Garantien.

Das „Dekra-Siegel“ dokumentiert den technisch und optisch einwandfreien Zustand des Gebrauchtwagens, der durch einen unabhängigen DEKRA-Sachverständigen beurkundet wird. Mit diesem Siegel ist verbürgt, dass das Fahrzeug maximal zehn Jahre alt und höchstens 150.000 Kilometer gelaufen ist. Der Wagen ist komplett durchgecheckt und erhält ein Jahr Garantie ohne Kilometerbeschränkung.

Das „Fair-Preis-Siegel“ garantiert, dass bei diesen Fahrzeugen Preis und Leistung in einem fairen Verhältnis stehen. Das wird von Mazda Motors Deutschland auf der Grundlage des DAT-Marktspiegels regelmäßig überprüft.

Hinter dem „Mobilitätssiegel“ verbirgt sich der Mazda Europa Service europaweit für die Dauer eines Jahres. Dieser garantiert für den Fall einer unverschuldeten Panne schnellst mögliche Unterstützung mit der 24-Stunden-Kunden-Hotline. Die Leistungen des Europa Services reichen - je nach den Erfordernissen - von Pannenhilfe oder Abschleppdienst über Bereitstellen eines Mietwagens bis hin zur Hotelunterkunft oder zum Rücktransport.

Michael Bergmann, Geschäftsführer Mazda Motors Deutschland: „Nur ein Gebrauchter mit allen drei Siegel wird bei Mazda ein ‚Zertifizierter Gebrauchtwagen‘. Das kann man sich nur leisten, wenn man von der hohen Qualität aller Mazda Fahrzeuge 100 Prozent überzeugt ist.“

Auskunft erteilt:  
Eva Glagau  
Redakteurin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Tel.: 0 21 73/9 43-3 03  
E-mail: [eglagau@mazda.de](mailto:eglagau@mazda.de)